

Nersinger Verein ist Thema einer Ausstellung

Neu-Ulm Seit zehn Jahren nimmt sich der Nersinger Verein „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“ Zeit: Zeit zum Lernen, zum Zuhören, zum Teilen von Freude oder Trauer. Die Geschichte, die Ziele und das Wirken des Vereins sind ab kommenden Montag, 15. Oktober, in einer Ausstellung im Landratsamt Neu-Ulm zu sehen.

Zur Gründung des Vereins im Jahr 2008 fing alles klein an, doch die Thematik habe bis heute nichts an Brisanz verloren. Eine erfolgreiche Schullaufbahn gibt Selbstvertrauen und ist der beste Start für eine eigenverantwortliche, zufriedene Lebensbahn. Dafür benötigt jedes Kind die Unterstützung seiner Familie. Der Alltag in vielen Familien sei jedoch oft geprägt von Zeitnot – aus welchen Gründen auch immer.

Die Mitglieder des Nersinger Vereins nehmen sich diese Zeit, sind einfach nur da und bringen Individualität, Ruhe und Geborgenheit in den hektischen, lauten Alltag. Damit stehen sie hinter den Kindern und werden zu einem sicheren Anker.

Zu sehen ist die Ausstellung ab Montag, 15. Oktober, bis Freitag, 2. November, während der Öffnungszeiten im Foyer des Landratsamtes, Kantstraße 8: Montag bis Mittwoch und Freitag von 7.30 bis 12.30 Uhr sowie Donnerstag von 7.30 bis 17.30 Uhr. (az)